



En la imagen de izquierda a derecha: Encargado de Finanzas Elige Educar, Pablo Valenzuela; Coordinador del Programa Somos Profes - Somos Educadores, Felipe Vergara; Directora Ejecutiva SLEP Llanquihue, Claudia Trillo; Encargado de Desarrollo Profesional, Diego Velásquez y Ejecutivo de Desarrollo Profesional, Paula Muñoz.

Elige Educar y SLEP Llanquihue firmaron convenio de colaboración para el fortalecimiento del bienestar docente

Elige Educar y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Llanquihue firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de fortalecer la educación y el bienestar docente en la región de Los Lagos. Este acuerdo marcó un hito significativo en los esfuerzos conjuntos por mejorar la calidad educativa y el bienestar docente en la zona.

El convenio contempla una serie de iniciativas que buscan promover el desarrollo y crecimiento profesional de los docentes, mejorar las condiciones de enseñanza y aprendizaje, y fomentar un ambiente óptimo de trabajo para los y las docentes en sus primeros años de ejercicio, a modo de mejorar la educación de calidad para todos los estudiantes de la región.

"Estamos muy entusiasmados con esta colaboración con SLEP Llanquihue. Creemos firmemente que, al trabajar juntos, podemos hacer una diferencia significativa en la calidad de la educación que

reciben nuestros estudiantes y en el bienestar de nuestros docentes", señaló Verónica Cabezas, Directora Ejecutiva de Elige Educar.

Por otro lado, sumándose a las palabras de Verónica Cabezas, Anita Díaz, Directora de Atracción y Retención de Elige Educar comentó "Para Elige Educar ha sido muy relevante poder concretar un trabajo con un Servicio Local de Educación Pública. El SLEP Llanquihue desde el primer minuto manifestó un alto interés y motivación, gestionando y disponiendo tiempo y recursos para poder concretar las acciones del programa y los frutos y el éxito se han visto reflejados en la alta participación de profesores y educadores que pertenecen a su administración. Es un ejemplo para nosotros de gestión y alianza con un sostenedor, sobre cómo el SLEP se ha tomado el trabajo en conjunto, han sido activos y se han mostrado atentos para disponer de los facilitadores para implementar el programa. Es notable y destacamos cómo un sostenedor

pone el foco en el bienestar docente, específicamente para la permanencia para los profesores en sus primeros años de ejercicio —o bien llamados nóveles— y demuestra que es una prioridad para él, fortaleciendo aún más la educación pública".

Elige Educar aportará su experiencia y recursos para apoyar a SLEP Llanquihue en la implementación de programas de desarrollo profesional y acompañamiento a los docentes. Por su parte, SLEP Llanquihue —que administra los establecimientos educacionales públicos de la zona—, facilitará la ejecución de estas iniciativas y trabajará de la mano con Elige Educar para alcanzar los objetivos propuestos.

Claudia Trillo, Directora Ejecutiva del SLEP Llanquihue, expresó su optimismo respecto a esta nueva alianza: "Este convenio representa una gran oportunidad para fortalecer nuestro sistema educativo local y ofrecer un apoyo aún más robusto a nuestros docentes, quienes son

fundamentales para el éxito de nuestros estudiantes".

Asimismo —y en paralelo a la firma del convenio—, se realizaron una serie de talleres en colegios de Los Muermos, Puerto Varas y Llanquihue, donde participaron directivos, profesores y educadores. Las actividades y programas derivados de este acuerdo comenzarán a implementarse en las próximas semanas, con el fin de iniciar un cambio positivo y sostenido en el sistema educativo local que beneficiará a los y las docentes y a cientos de estudiantes de educación básica y media de la región.

Elige Educar es una iniciativa público-privada que funciona al alero del Centro de Políticas Públicas de la Universidad Católica. Cuenta con el apoyo y financiamiento del Ministerio de Educación y de socios privados que comparten la causa de trabajar para que todos los niños y niñas de Chile cuenten con grandes profesores y educadores de párvulos.